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7月1日，随着最后一
车混凝土顺利灌注，延安
路淮河大桥及接线工程
主桥北岸桩基施工完成，
这标志着大桥基础施工
取得重大进展，为围堰施
工奠定坚实基础Ǒ

下一步，项目将快速
启动围堰吊装作业，确保
各工序转化无缝衔接，预
计今年10月完成围堰封底Ǒ
融媒体记者 刘晨 摄

延延安安路路淮淮河河大大桥桥主主桥桥
北北岸岸桩桩基基施施工工完完成成

本报讯（融媒体记者 李扬）7月1日
上午，市委党纪学习教育警示教育会暨
Ž七一ž党课报告会召开ʪ市委书记黄晓
武就Ž推深抓实党纪学习教育 持续优
化净化政治生态ž作专题党课报告ʪ市
领导马军ʩ倪建胜ʩ杨森ʩ郭鹏ʩ张晓静ʩ
郭家满等出席，市委常委ʩ市纪委书记ʩ
市监委主任符连峰主持会议ʪ

会议传达学习习近平总书记关于全
面加强党的纪律建设的重要论述，集体
观看了警示教育片《不可逾越的底线》ʪ

黄晓武在报告中指出，中国共产党
是依靠革命理想和铁的纪律组织起来的
马克思主义政党，纪律严明是我们党的
优良传统，也是区别于其他一切政党和
派别组织的独特优势，正是靠着严明的
纪律，我们党才能由小到大ʩ由弱到强，
不断取得一项项伟大成就ʪ党的十八大
以来，以习近平同志为核心的党中央把
纪律建设摆在更加突出ʩ更加重要的位
置，着力解决人民群众反映最强烈ʩ对党
执政基础威胁最大的突出问题，纪律建
设取得卓著成效ʪ全市各级领导干部要
深入学习贯彻习近平总书记关于全面加

强党的纪律建设的重要论述，以案示警
吸取教训，以身作则严守纪律，进一步营
造风清气正的政治生态和务实担当的干
事氛围，加快打造Ž三地一区ž两中心，建
设Ž七个强市ž和现代化幸福蚌埠ʪ

黄晓武强调，要严守政治纪律，做
政治清醒的Ž明白人ž，把政治纪律和政
治规矩摆在首位，不断提高政治判断
力ʩ政治领悟力ʩ政治执行力，坚定拥护
Ž两个确立ž，坚决做到Ž两个维护ž，自
觉在思想上政治上行动上同以习近平
同志为核心的党中央保持高度一致，严
防Ž七个有之ž，牢记Ž五个必须žŽ五个
决不允许žʪ要严守组织纪律，做表里
如一的Ž老实人ž，强化组织意识，自觉
接受组织安排和纪律约束，坚决贯彻执
行民主集中制，严格落实请示报告制
度，落实好党员领导干部双重组织生活
会ʩŽ三会一课ž等制度，严格按照规定
如实向组织报告个人有关事项，对组织
讲真话ʩ讲心里话ʪ要严守廉洁纪律，
做克己奉公的Ž清白人ž，牢固树立正确
的权力观ʩ事业观，坚持自重ʩ自省ʩ自
警ʩ自勉，经常算一算Ž事业账žŽ经济

账žŽ人情账ž，常修为政之德ʩ常思贪欲
之害ʩ常怀律己之心，带头遵守廉洁纪
律，自觉维护纪律的严肃性和权威性，
做到清清白白做人ʩ干干净净做事ʪ要
严守群众纪律 ，做为民造福的Ž贴心
人ž，深入践行Ž四下基层ž优良传统，坚
持紧紧依靠人民ʩ牢牢根植人民ʩ不断
造福人民，用心用情做好涉及群众的各
项工作，健全完善Ž民声呼应ž平台体
系，把工作做到老百姓Ž家门口žŽ心坎
上ž，让人民群众的获得感成色更足ʩ幸
福感更可持续ʩ安全感更有保障ʪ要严
守工作纪律，做敢作善为的Ž带头人ž，
大力弘扬Ž马上就办ʩ真抓实干ž优良作
风，牢固树立Ž一日无为ʩ三日难安ž的
责任感和Ž慢进是退ʩ不进更是退ž的紧
迫感，全面提升干事创业的精气神，身
体力行ʩ冲锋在前，脚踏实地ʩ埋头苦
干，力戒形式主义ʩ官僚主义，努力创造
出经得起历史和人民检验的实绩ʪ要
严守生活纪律 ，做品行端正的Ž正派
人ž，自觉净化生活圈ʩ社交圈ʩ朋友圈，
坚决抵制享乐主义ʩ奢靡之风，切实树
好家风ʩ管好家人，规范网络言行，带头

营造和维护社会新风尚，塑造队伍良好
形象ʪ

黄晓武强调，在纪律上管住手脚，才
能在事业上放开手脚ʪ党员领导干部作
为关键少数，既要在廉洁自律上作表率，
更要在抓班子ʩ带队伍上下功夫，切实履
行管党治党的政治责任，坚持真管真严ʩ
敢管敢严ʩ长管长严，持之以恒推进全面
从严治党，把各级党组织建设得更加坚
强更加有力ʪ我们要以党纪学习教育为
契机，把纪律建设摆在更加突出的位置，
用好纪律这把管党治党的戒尺，自觉用
党规党纪校正思想和行动，全力营造风
清气正劲足的良好政治生态，为蚌埠高
质量跨越式发展保驾护航ʪ

符连峰在主持会议时强调，要深入
学习贯彻习近平总书记关于全面加强党
的纪律建设的重要论述，以学纪ʩ知纪ʩ
明纪促进遵纪ʩ守纪ʩ执纪ʪ要在严守纪
律上树标杆，在推动发展上见实效，努力
把党纪学习教育焕发出来的政治热情转
化为攻坚克难ʩ干事创业的强大动力，推
动全市各项工作取得新进展ʩ实现新
突破ʪ

推深抓实党纪学习教育 持续优化净化政治生态
市委党纪学习教育警示教育会暨Ā七一ā党课报告会召开

黄晓武作专题党课报告 马军倪建胜杨森出席

本报讯（融媒体记者 顾楷）7月1
日下午，市委书记黄晓武先后来到Ž靓
淮河ž工程ʩ延安路淮河大桥ʩ滨河南路
等重点工程项目建设现场，实地调研各
项目建设进展，并看望慰问一线劳动
者ʪ市领导张铭ʩ荀异然参加ʪ

蚌埠主城区淮河河道生态修复项
目南岸席家沟至朝阳路段工程 ，是
Ž靓淮河ž先期开工项目中重要工程
之一ʪ项目现场 ，数十台挖掘机ʩ渣
土车ʩ推土机等来回穿梭 ，工人们正
紧张进行切滩等作业ʪ黄晓武详细了
解项目建设情况，要求有关单位进一
步加快施工进度，积极抢抓当前低水
位和晴好天气有利时机 ，倒排工期ʩ
挂图作战 ，全力推进项目建设 ，力争
在淮河汛期洪峰到来前全面完成切滩
等 任 务 ，为 下 一 步 工 程 建 设 打 牢
基础ʪ

延安路淮河大桥是蚌埠人民期盼
多年的重大民生工程，去年10月开工建
设以来，项目进展顺利，目前主桥北岸
桩基施工已完成，大桥基础施工取得重
大进展ʪ黄晓武走进项目一线，认真察
看工程建设进展，与项目负责人深入交
流，要求进一步加强施工管理，严把工
程安全关ʩ质量关ʩ进度关，全力打造
Ž轴心桥žŽ枢纽桥žŽ网红桥žŽ民心桥ž
Ž精品桥žŽ廉洁桥ž，为蚌埠从Ž跨河发
展ž向Ž拥河发展ž转变提供更加有力
支撑ʪ

滨河南路是Ž靓淮河ž工程的骨干
工程，目前，滨河南路一期ʩ二期工程已
竣工通车，三期（纬四路Ÿ升平街）等路
段已通行，其余工程正全力推进建设ʪ
黄晓武沿滨河南路一路察看，仔细询问
项目进度，现场研究解决项目推进中遇
到的困难和问题ʪ他要求有关区和部
门进一步压紧压实责任，密切协调配
合，紧盯重要节点，全力攻坚提速，平稳
有序按时完成征迁ʩ建设等工作，确保
工程早日全线通车 ʩ市民早日全面
受益ʪ

ŽŻ靓淮河ż工程建得好！现在路通
了，环境也好了，我们天天都盼着工程
快点建好ʪž调研中，黄晓武与群众互动
交流，听取大家对工程的意见建议ʪ他
指出，Ž靓淮河ž工程是备受广大市民关
注的重要民生工程ʩ民心工程，各级各
部门要高度重视，全力保障工程实施，
加快推进项目建设，高质高效完成好主
城区淮河河道生态修复项目ʩ滨河南
路ʩ延安路淮河大桥等建设任务，统筹
推动淮河生态ʩ文化ʩ旅游ʩ商贸相得益
彰，努力打造更多Ž网红ž打卡点，不断
增强人民群众的获得感ʩ幸福感ʩ安
全感ʪ
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本报讯（融媒体记者 吴媛媛）7月
1日下午，市人大常委会党组及机关召
开党纪学习教育专题暨Ž七一ž党课报
告会，市人大常委会党组书记ʩ主任倪
建胜作党课报告，党组成员常言龙ʩ冯
中元ʩ汪若怀，市人大常委会副主任徐
伟红，市人大财经委员会主任委员汤春
义及常委会机关全体党员干部参加

会议ʪ
会议集中学习了习近平总书记关

于加强党的纪律建设的重要论述ʪ倪
建胜在报告中指出，纵观党的历史，加
强纪律建设是我们党与时俱进的永恒
主题；适应新时代要求，加强党纪学习
教育是全面从严治党的治本之策ʪ要
深刻认识开展党纪学习教育的现实意

义，切实增强遵规守纪的政治自觉ʩ思
想自觉ʩ行动自觉ʪ要在Ž明规矩ž上下
功夫，逐章逐条ʩ逐字逐句深度细悟《中
国共产党纪律处分条例》，把握核心要
义ʩ吃透精神实质，增强政治定力ʩ纪律
定力ʩ道德定力ʩ抵腐定力ʪ要在Ž守规
矩ž上下功夫，加强相关党内法规之间
的联系学习，举一反三ʩ融会贯通，知应

为ʩ晓不可为，进而言有所止ʩ行有所
戒ʪ要在Ž敬规矩ž上下功夫，始终加强
对机关党员干部特别是年轻干部的教
育ʩ管理和监督，强化作风养成和纪律
约束，真正使学习党纪的过程成为增强
纪律意识ʩ提高党性修养的过程ʪ

倪建胜强调，要自觉把Ž六大纪律ž
贯彻到人大工作全过程各方面，对标政
治纪律ʩ组织纪律ʩ廉洁纪律ʩ群众纪
律ʩ工作纪律和生活纪律，恪守忠诚之
心ʩ敬畏之心ʩ清正之心ʩ为民之心ʩ勤
政之心和律己之心ʪ要把学习成果转
化为提升能力作风的实际成效，以严明
的纪律，为人大工作高质量开展提供坚
强保障，为建设现代化幸福蚌埠贡献人
大智慧和力量ʪ

市人大党纪学习教育暨Ā七一ā党课报告会召开
倪建胜作专题党课报告

本报讯（融媒体记者 吴媛媛）6月
26日下午，市人大常委会党组书记ʩ主
任倪建胜赴联系点五河县漴南社区看
望慰问困难老党员ʩ老村干，给他们带
去党组织的温暖和关怀，感谢他们为党
和国家事业作出的贡献ʪ

老党员陈志军ʩ万恩明曾在村里任

职多年，长期扎根一线默默奉献，获得
了村民的好评ʪ倪建胜为两位老同志
送上慰问金，与他们亲切地拉起家常，
询问他们的身体健康状况和生活保障
情况，感谢他们为家乡经济发展和基层
组织建设作出的贡献，希望他们保重身
体，继续发挥共产党员先锋模范作用，

做到离岗不离党，为家乡发展发挥余
热ʩ献计出力ʪ

老党员程万玉ʩ程万东由于身患疾
病，失去劳动能力，生活较为困难ʪ一见
到两位老人，倪建胜就握住他们双手嘘
寒问暖：Ž党组织安排我来看看您，对集
体发展ʩ基层党建 ，可有什么意见建

议？ž话家常ʩ问冷暖，倪建胜为他们送
上慰问金，叮嘱他们保持乐观心态ʩ保重
身体健康，有困难及时向党组织反映ʪ
倪建胜要求随行的基层干部时刻关心关
注老党员生活状况，为困难老党员解决
实际问题，让他们安享晚年幸福生活ʪ

在详细了解漴南社区集体经济发
展和基层党建等工作后，倪建胜指出，
老党员是党的事业的建设者ʩ见证者ʩ
奉献者，是党和国家的宝贵财富，各级
党组织要用心用情做好服务保障工作，
加大对老党员特别是生活困难党员的
关怀帮扶力度，切实做到思想上关心ʩ
生活上照顾ʩ精神上关怀，让他们实实
在在感受到党组织的温暖ʪ

走访基层老党员 组织关怀暖人心
倪建胜赴联系点看望慰问基层老党员

本报讯（融媒体记者 李景）7
月1日下午，市政协机关警示教育暨
党纪学习教育专题党课报告会召
开，深入学习贯彻习近平总书记关
于全面加强党的纪律建设的重要论
述，传达学习全市警示教育大会暨
党纪学习教育专题党课报告会精
神，观看警示教育片；市政协党组书
记ʩ主席杨森作专题党课报告ʪ市
政协副主席陈忠卫 ʩ储昭节 ʩ荀异
然ʩ宋静，市一级巡视员刘自力，市
政协秘书长汤林军出席ʪ

杨森强调，要深刻认识开展党纪
学习教育的重要意义，全面准确把握
党纪学习教育的重要内容和《条例》
的内涵要义ʩ实践要求，以学纪知纪
明纪促进遵纪守纪执纪，常敲思想警
钟ʩ常紧纪律之弦ʩ常存敬畏之心，不
断提高党性修养和拒腐防变能力ʪ
要坚持党性党风党纪一起抓ʩ正风肃

纪反腐相贯通，严守政治纪律ʩ组织
纪律ʩ廉洁纪律ʩ群众纪律ʩ工作纪
律ʩ生活纪律，坚定拥护Ž两个确立žʩ
坚决做到Ž两个维护ž，不断增强政治
定力ʩ纪律定力ʩ道德定力ʩ抵腐定
力，在思想上政治上行动上始终同以
习近平同志为核心的党中央保持高
度一致ʪ

杨森要求，要扎实推动党纪学习
教育走深走实，把管党治党政治责任
落实到政协履职各方面ʩ各环节，持
续营造风清ʩ气正ʩ劲足的良好政治
生态ʪ要高质量推进协商议政ʩ民主
监督等年度重点工作，积极推进政协
协商和基层协商有效衔接，切实将党
纪学习教育成果转化为推动政协工
作高质量发展的动力，为加快打造
Ž三地一区ž两中心ʩ建设Ž七个强市ž
和现代化幸福蚌埠作出新的更大
贡献ʪ

市 政 协 机 关 警 示 教 育 暨

党纪学习教育专题党课报告会召开
杨森作专题党课报告

本报讯（融媒体记者 李景）Ž七
一ž前夕 ，市政协主席杨森赴淮上区
开展Ž七一ž走访慰问活动，为老党员
送去关怀和问候ʪ

Ž最近身体怎么样？žŽ生活有没

有什么困难？ž在淮上区梅桥镇淝南
村老党员王萍ʩ梅桥村老党员梅有法
家中，杨森与他们促膝长谈 ，一起忆
往事ʩ话家常，回顾工作经历，关切询
问他们的生活起居和身体状况，感谢

他们为党和国家作出的贡献 ʪ杨森
鼓励他们保重身体，继续发挥党员的
先锋模范作用，以实际行动影响带动
更多党员群众参与并推动乡村振兴
发展ʪ

杨森指出，老党员是党光辉历程
的见证者ʩ参与者和奋斗者 ，他们数
十年如一日践行初心和使命，为党的
建设和地方经济社会发展贡献了智
慧和力量 ʪ我们要时刻把老党员的
冷暖挂在心上，多走动ʩ勤看望，做到
思想上关心ʩ生活上照顾ʩ精神上关
怀，切实把党组织的关怀和温暖送到
老党员的心坎上 ʪ广大党员干部要
认真汲取前行力量，学习老党员的好
传统ʩ好作风，坚定不移听党话ʩ感党
恩ʩ跟党走 ，努力在新时代新征程中
建功立业ʪ

传递党的温暖 送去关怀祝福
杨森赴淮上区开展Ā七一ā走访慰问活动

Ž现在螃蟹已经蜕了第三次壳，再
过两天，等有黄有肉了，Ż六月黄ż就可
以上市了ʪž在五河县申集镇的五河县
盛堂水产养殖专业合作社内，合作社负

责人朱凡堂正通过屏幕在线监测螃蟹
生长的水体环境ʪ

养殖了28年螃蟹，朱凡堂对螃蟹的
各种习性ʩ生长情况都熟稔于心，Ž现在
搞了这个数字渔业，更省心了ʪž

去年秋天，盛堂水产养殖数字工厂
（渔场）推行的智慧渔业数字化智能渔
场养殖在线监测管理应用场景系统正

式上线ʪŽ2022年开始建设的数字渔场，
占地200亩，主要进行中华绒螯蟹蟹苗
的培育以及成蟹的养殖ʪž朱凡堂说ʪ

通过在线监测系统，能看到哪些信
息呢？Ž这是螃蟹养殖水体环境实时信
息，这是螃蟹病害监测预警，还可以进
行微孔和水体增氧及产品质量追溯技
术ʩ检测池塘氨氮数值等，全都是自动
监控ʪž谈起数字化技术在螃蟹养殖中
的应用，朱凡堂说得头头是道ʪ

记者了解到，数字渔场还可以实现
生产管理过程的精准记录，饵料等投入

品的准确使用量ʩ合作社人员情况ʩ养
殖成本ʩ销售记录ʩ用药记录等都可以
做到精确管理ʪŽ螃蟹养殖只是一方面，
数字化涉及养殖的整个过程以及每个
环节ʪž朱凡堂解释ʪ

智慧渔业效果如何？Ž数字渔场投
入使用后，每亩少施肥20斤，粮食增产50
斤，一增一减每亩增收100元，不仅给合
作社带来百余万元销售收入，还带动周
边100余户养殖户增收致富，户均增收净
利润3万余元ʪž朱凡堂给记者算了笔账ʪ

（下转02版）

向新 提质 数字农业的五河实践

蚌报融媒体记者 王立春
通讯员 李向前
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龙子湖夏季鱼苗投放活动举行

10万余尾生态鱼苗Ā安家ā龙子湖
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